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GoverNo prepara PL 
para regulamentação 
das redes sociais

[ ]Ministro da Justiça espera que a 
lei seja aprovada ainda neste ano
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Arqueóloga 
Niède Guidon 
fez 90 anos no 
último 
domingo (12).
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Tony Trindade e 
Gustavo Almeida

Fale conosco: 86 2106.9924

PuLa, PuLa CoerÊNCia
O presidente do PDT no Piauí, vereador 
Evandro Hidd, confirmou ontem (13) a 
esta coluna que o partido se aproximou 
do governador Rafael Fonteles (PT) e 
que a tendência é, de agora em diante, 
seguir alinhado com a gestão petista. 
Para ele, Rafael e sua equipe estão 
“imbuídos de fazer um bom traba-
lho”. Apesar de o PDT ter integrado o 
palanque do candidato oposicionista 
Silvio Mendes (União Brasil) na eleição 
para o governo do Piauí em 2022, Hidd 
justifica a meteórica mudança de lado 
alegando “coerência”. 

PuLa, PuLa CoerÊNCia ii
O dirigente explicou que o PDT integra 
o governo Lula e avalia que é coerente 
a sigla também se abraçar com o PT 
no Piauí. “O PDT em nível nacional já 
tem essa proximidade muito grande 
com o PT. Nosso presidente nacional 
[Carlos Lupi] é ministro da Previdência 
no governo Lula, então, aqui no estado 
do Piauí não seria diferente o partido 
seguir essa mesma linha de coerência”, 
falou Evandro Hidd. Ele ainda citou que 
o presidente da Câmara de Teresina, 
vereador Enzo Samuel, que é do PDT, 
apoiou Rafael em 2022. “Tudo isso leva 
a gente estar caminhando em cami-
nhos convergentes”, disse.

PeTiSTa quer eNZo
O vereador Deolindo Moura (PT) vol-
tou a defender, ontem (13), o nome do 
presidente da Câmara Municipal de 
Teresina, vereador Enzo Samuel (PDT), 
como candidato a prefeito da capital 
em 2024. O petista avalia que Enzo é 
o nome ideal para garantir a unidade 
da base do governador Rafael Fonte-
les (PT) nas eleições municipais em 
Teresina. Ao defender o nome de Enzo, 
Deolindo disse que o colega foi leal 
ao PT nas eleições de 2022, quando, 
contrariando a posição do PDT, ficou no 
palanque petista.

BaTaLHa Do JeNiPaPo
O presidente Luiz Inácio Lula da Silva 
(PT) gravou um vídeo para celebrar os 
200 anos da Batalha do Jenipapo, con-
fronto sangrento pela Independência do 
Brasil ocorrido às margens do riacho 
Jenipapo, em Campo Maior, no Piauí, 
em 13 de março de 1823. O vídeo de 
Lula foi exibido ontem durante soleni-
dade de comemoração ao bicentenário 
da batalha, realizado no monumento 
erguido no local do ocorrido. Lula disse 
que o movimento foi “um marco impor-
tante na consolidação da Independên-
cia do Brasil”. Na batalha, piauienses 
simples do campo enfrentaram brava-
mente tropas portuguesas.

rÁPiDaS

CoBraNÇa
O deputado estadual Gustavo Neiva 
(Progressistas) criticou ontem (13) o 
projeto de lei do Governo do Estado 
que trata sobre o reajuste dos profes-
sores. Neiva condena o fato de a pro-
posta excluir do reajuste docentes que 
têm mais qualificação, como mestrado 
ou doutorado.

NÃo É JuSTo
A avaliação de Gustavo Neiva e de 
outros oposicionistas é que, ao não dar 
o reajuste, o governo penaliza os pro-
fessores que buscaram se qualificar e 
melhorar seus currículos. Uma audiên-
cia pública para discutir a proposta foi 
realizada ontem (13) na Alepi a pedido 
da oposição.

veLHo ProBLema
As fortes chuvas do último fim de 
semana fizeram várias ruas e avenidas 
de Teresina virarem rios caudalosos e 
provocaram prejuízos em várias partes 
da cidade. Um velho problema que se 
arrasta há décadas e, apesar de ser 
foco de promessas em toda eleição, 
segue na mesma.

Parou TuDo
Motoristas e cobradores de ônibus de 
Teresina cruzaram os braços ontem 
(13) e iniciaram oficialmente mais uma 
greve no sistema de transporte público. 
A Strans precisou cadastrar veículos 
alternativos às pressas para tentar di-
minuir o caos. O usuário sempre paga 
o pato.

Uma cena curiosa, embora não seja rara, chamou atenção ontem (13) em São Rai-
mundo Nonato, a 530 km de Teresina. Uma boiada “desfilou” tranquilamente pelo 
centro movimentado da cidade e se posicionou exatamente em frente a porta da 
agência do Banco do Brasil. São Raimundo enfrenta um problema histórico com 
animais que andam pelas ruas, atrapalhando o trânsito e colocando em risco a 
vida de motoristas e motociclistas que trafegam nas vias. As autoridades locais só 
podem achar esse tipo de cena bonito, afinal, parece que nada fazem para impedir 
que bois, vacas, cabras e jumentos caminhem pelas ruas. Só falta a gente ver uma 
vaca dentro do banco.
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Reprodução/Redes Sociais

O ministro da Justiça 
e Segurança Pública, 
Flávio Dino, disse que, 
junto com a Secretaria de 
Comunicação (Secom), 
a pasta está preparando 
proposta de projeto de lei 
de regulamentação das 
redes sociais. A estimativa, 
segundo ele, é encaminhar 
o texto - que já tem as linhas 
gerais definidas e unidade 

na equipe de governo - para 
avaliação do presidente 
Luiz Inácio Lula da Silva 
na próxima semana. Dino 
informou que se o presidente 
concordar com a proposta, 
o texto será encaminhado à 
Câmara dos Deputados.

“Já temos a tramitação 
de um projeto de lei lá, sob 
a relatoria do deputado 
Orlando [Silva] e a nossa 

ideia inicial é que o 
conteúdo seja aproveitado 
para qualificar, e termos 
uma legislação moderna, 
adequada e que proteja 
as liberdades e garanta, 
ao mesmo tempo, que 
a internet não seja uma 
guerra. Que haja dever 
e cuidado por parte das 
empresas, e haja um sistema 
de responsabilidade, no 
caso de cometimento de 
crimes por intermédio 
dessas plataformas”, disse.

Segundo o ministro, o 
projeto em discussão na 
Câmara já passou pelo 
Senado e, aparentemente, 
vai ocorrer mudança por 
parte dos deputados e 
isso implica no retorno à 
avaliação dos senadores. 
Mesmo assim, ele disse 
esperar que a lei seja 
aprovada ainda neste ano. 

Dino lembrou 
que, em paralelo, há 
duas ações diretas de 
i n c o n s t i t u c i o n a l i d a d e 
tramitando no STF. “Haverá 
uma audiência pública 
no dia 28 de março, e 
claro, concluída esta fase 
o Supremo também pode 
julgar, de modo que são 
dois caminhos diferentes 
que irão se complementar, 
no sentido de termos novos 
marcos jurídicos sobre 
internet no Brasil ainda 
neste ano de 2023, seja por 
deliberação do Congresso, 
seja por deliberação do 
Supremo”, completou.

Em outra frente o 
Tribunal Superior Eleitoral 
(TSE) está preparado um 
relatório que também será 
encaminhado ao Congresso. 
Segundo o presidente do 
TSE e ministro do Alexandre 
de Moraes, a intenção é 
acrescentar sugestões ao 
PL de origem do Senado e 
em tramitação na Câmara 
com relatoria do deputado 
Orlando Silva (PCdoB – 
SP). Moraes acrescentou 
que, para concluir o 
trabalho, tem conversado 
com representantes das redes 
sociais. Para o presidente do 
TSE, as discussões têm que 
levar em conta três pontos: 
a transparência no uso dos 
algoritmos, o engajamento 
maior e a monetização das 
redes sociais. “Não importa 
qual seja a informação, se está 
ganhando dinheiro tem que 
ter responsabilidade pela 
informação”, disse.  

(Agência Brasil)

o Projeto será aPresentado ao Presidente 
lula Para avaliação da ProPosta

Tânia Rêgo/Agência Brasil


